

## Kurze weltweite Meditation am Donnerstag um 23 Uhr wegen der Brände im Amazonasgebiet

am 27. August von [Simon Parkes](#) veröffentlicht, transkribiert und übersetzt von Alkione



Sowohl die aktuelle Situation und die potentiellen Hintergründe für die weltweiten Brände als auch der Wunsch, die Lichtarbeitergemeinschaften in einem gemeinsamen Ziel zu vereinen, haben uns dazu veranlasst, diesen weiteren Meditationsaufruf zu veröffentlichen.

Simon bittet in seinem kurzen Video, sich am Donnerstag um 23 Uhr an einer kurzen Meditation wegen der verheerenden Brände im Amazonasgebiet zu beteiligen.

Unter dem Video findet ihr die deutsche Übersetzung seiner Nachricht.

### Ein Appell zum Handeln

Hallo und willkommen – nicht zu einer weiteren Sendung von “Connecting Consciousness”, sondern zu einem Aufruf.

Das letzte Mal, als ich jedes Mitglied von CC (Anm. d. Ü.: [Connecting Consciousness](#)) um Hilfe bat, war 2015, als der Hadron Collider (Anm. d. Ü.: [Teilchenbeschleuniger am Europäischen Kernforschungszentrum CERN bei Genf](#)) die Aufmerksamkeit vieler Leute auf sich gezogen hatte. Damals hatte ich so viele Mitglieder wie möglich gebeten, wegen ihm eine weltweite Meditation durchzuführen. Und du weißt, was damals erreicht wurde, wenn du dir die Ergebnisse anschaust, die in den etablierten Medien veröffentlicht wurden. Das steht also nicht in Frage. Und genau das ist es, was normale anständige Menschen erreichen können.

Vier Jahre später muss ich wieder um deine Unterstützung bitten, aber diesmal ist es nicht wegen des Hadron Collider. Wir werden uns nie wieder mit diesem Gerät beschäftigen müssen.

Dieses Mal ist für den Amazonas-Regenwald, in dem schwere Brände wüten. Deswegen möchte ich jeden bitten, am **Donnerstag, den 29. August, um 23.00 Uhr MESZ drei Minuten** aufzubringen. Das ist alles – nur drei Minuten Meditation. Bitte sende die übliche Liebe und das übliche Licht, aber diesmal etwas spezifischer, um zu verhindern, dass die Flammen weiterhin Wälder verbrennen.

Vor ein paar Tagen habe ich auf meiner Webseite die Scheinheiligkeit erwähnt, dass die westliche Welt einerseits Druck auf uns alle ausübt, sehr klimabewusst zu sein und andererseits der Amazonaswald brennt und niemand etwas zu tun scheint. Und durch reinen Zufall – ich bin sicher, dass es nur ein Zufall war – sagte Macron von Frankreich am Tag, nachdem ich den Post veröffentlicht hatte, dass er etwas dagegen unternehmen würde. Und dann sprangen alle anderen westlichen Staatschefs auf den Zug mit auf.

Nun, der Grund, warum wir diesen Aufruf herausgeben, ist, dass die G7 den Regierungen, die den Regenwald und den Amazonas haben, 22 Millionen Euro für die Bezahlung von Spezialausrüstung und Hilfe angeboten hat. Sie würden alle Freiwillige aus diesen Ländern dafür bezahlen, das Feuer zu bekämpfen.

Es gab eine Antwort aus diesen Ländern, die im Grunde genommen sagte, dass sie das Geld nicht wollen, weil sie es als koloniale Einmischung betrachten. Das ist unaufrichtig. Wir wissen, dass skrupellose Privatpersonen oder Organisationen den Amazonas abholzen wollen, damit sie dort entweder Palmölpflanzen oder Rinder unterbringen können, weil es für sie finanziell viel vorteilhafter ist. Das glaube ich und es ist meine Meinung, dass dies vorsätzlich geschieht. Ich weiss, dass es im Moment Brände in Sibirien und an anderen Orten gibt. Du solltest dies als Teil des gleichen Konzepts ansehen, das im Moment stattfindet.

Aber der Amazonas ist das Zielgebiet, mit dem wir uns befassen werden. Ich persönlich glaube, dass dies ein gezielter Versuch skrupelloser Organisationen ist, den Amazonas zu entwalden, und ich glaube, dass sie grossen Druck auf ihre Regierungen ausüben, ihn brennen zu lassen. Das können wir nicht zulassen. Wir können nicht zulassen, dass das passiert.

Das letzte Mal, als ich die Mitglieder der weltweiten Gruppe von Connecting Consciousness um Unterstützung bat, war 2015. Ich mache das nicht leichtfertig. Hier sind wir – vier Jahre später. Ich habe dich in diesem ganzen Zeitraum nicht um Unterstützung gebeten. Jetzt brauche ich sie. Der Amazonas braucht sie. Der Planet braucht dich.

Also werde ich dir diese Zeit noch einmal mitteilen. Es ist **Donnerstag, der 29. August, um 23:00 Uhr MESZ**. Es sind drei Minuten Meditation. Wir müssen diese Brände löschen. In Ordnung, das war alles.

Ich danke dir vielmals!